



Mängelmelder für den Kreis Dithmarschen

Die Junge Union Dithmarschen fordert:

- einen einheitlichen Mängelmelder für den Kreis Dithmarschen auf der Homepage des Kreises

Begründung

Seit einigen Jahren haben viele Gemeinden und Ämter im Kreis einen eigenen Mängelmelder auf ihrer Homepage. Über diesen können die Bürgerinnen und Bürger Mängel an zB Gehwegen, Laternen, Sport- und Spielplätzen, usw. an ihre Gemeinden melden. Inzwischen findet man auch auf der Homepage des Kreises Dithmarschen einen Mängelmelder. Dieser leitet den Nutzer allerdings nach Eingabe der relevanten Daten lediglich auf die Homepage der zuständigen Gemeinde weiter. Dort müssen die Bürgerinnen und Bürger den Mängelmelder der Gemeinde erst wieder finden, um schließlich ihre Eingabe zu erledigen.

Durch einen einheitlichen Mängelmelder auf der Homepage des Kreises Dithmarschen wird den Bürgerinnen und Bürgern das Melden von Mängeln erleichtert. Der Kreis müsste entsprechende Eingaben abschließend nur noch an die Gemeinden weiterleiten.

Für den Antrag: der Kreisvorstand der Jungen Union Dithmarschen